



almomento.mx

LOS CAPITALES

Por EDGAR GONZALEZ MARTINEZ

Provident y Save the Children, unidos por la educación financiera de los jóvenes

Provident, que en nuestro país dirige David Parkinson, formó una alianza con Save the Children en México, de María Josefina Menéndez, para implementar un programa de educación financiera dirigido a más de dos mil jóvenes de entre 15 y 21 años de edad, que asisten a 11 planteles CONALEP ubicados en el estado de Puebla.

El objetivo del programa “Medios de Vida-Habilidades para la transición exitosa” es incrementar los conocimientos y habilidades financieras que los ayuden a tomar decisiones económicas informadas, por lo que algunos de los temas a tratar son: ahorro, consumo cuidado, crédito sano, finanzas personales y presupuesto.

La microfinanciera, especializada en préstamos a domicilio, así como la ONG, implementaron este programa para contribuir a reducir el fuerte rezago en educación financiera que existe en el país, pues según un estudio realizado por el ITAM, 7 de cada 10 mexicanos no tiene acceso a este tipo de información, la cual es valiosa para la toma de decisiones que mejorarán su calidad de vida y cerrarán las brechas económicas.

Hay que destacar que Provident ha colaborado, desde hace 16 años, con diversas organizaciones de la sociedad civil para realizar programas y talleres de educación financiera como parte de su programa de Responsabilidad Social Corporativa “Juntos Cuidamos”.